

Compañeros!

elevado, enaltecido, remecido por vuestras respuestas, en absoluto arrepentido de haber invitado a esta conversa entre amigos. Fácil escribir a varios, no tanto responderles! Me aburre un poco hacer de maestro de ceremonias, pero debo, ya que todavía no se escriben (nadie los obliga, no olvido que para esta conversación no está cada cual arrellanado precisamente en un sillón)

Lucho, salud. Espero que esta carta un poco rarífica te alcance, fruto de mi falta de amigos aquí en la punta del cerro, a 20 km Neckar arriba desde Heidelberg. Donde en politische Wissenschaft se doctoran un núcleo de d.c. con beca Adenauer con un prof. que pone cara de izquierdista ante los estudiantes prochinos. Ambiente simpático, no? Todos Uds conocen a Lucho Razeto, y tú, Lucho, vas a saber al tiro de los otros corresponsales. En julio parece que vamos a Sorrento con Viviana: ¿se te podría encontrar en alguna parte? Mucho nos gustaría. Como ves, Pancho, la amenaza de visitarte va a quedar pendiente; en unos meses llega a Inglaterra una amiga que tú también debes conocer, Lucho, Marta Baudoin, y esperaremos su llegada para ir a la rubia Albión (¿será buena esta rubia? pregunta Juan Lopez, quien me pide que anote en esta cadena que Pancho en cualquier momento es esperado con uno de sus iluminadores razonamientos por uno que vive en el enclave de Oriente y Occidente. "Tal vez esto lo incite a coger la pluma"--mejor la máquina: Daniel Vidal, casilla 839, Sofía, Bulgaria.

Tampoco iremos a París, Eduardo. Ala semana de escribirte traté de irlos a escuchar a Frankfurt, pero un d.c. rasca que nos iba a prestar auto se las arregló para que perdiéramos el viaje; ya nos veremos aunque no sea en Italia? Nuestro deseo es de paso ver en Antibes Picasso, si el choclón permite encontrar alojamiento en julio, ¿tienes idea?--Escribiéndoles respiro die Luft der weiten Welt sin fumar Stuyvesant! Claudio, estoy de acuerdo en dejar fuera (dialécticamente) a Carlos Ruiz, para no dialogar censurado. La primera carta le pedí que se la mostrara a Olguita, cesante como él de la U. y en una investigación Ford. Tampoco debe ser sano para ellos recibir esta cadena (la dirección de ella, Juan: Pte. Ovalle 6450, La Reina). El mejor de los malos de aquí, Otto Boye, me hizo llegar un Chile-America con un art. de Silva Solar, y otro de él mismo sobre Corvalán y la d. del p.: "un debate necesario y urgente" en el que me pide participar. Lo tomo con filosofía. Un poco más urgente hubiera sido un debate sobre la d. de la b! Aver si la próxima les consulta lo que se me ocurra de esto. Y Uds al tiro a mí. Desde el punto de vista de ellos, Corvalán los invita a derribar la dictadura para que en algún momento se plante la democracia y la dictadura proletaria, en la que se suprimen los partidos burgueses como la d.c. Buen provecho: supongo que hay que responder que la d.c. debe suprimir su carácter de partido de la dictadura de la b., bien ~~tal~~ y que Boye no tiene la hipocresía de negar: "por miedo a la dictadura (?), los que implantaron la dictadura ... fueron los otros."

Claudio: recibimos las cataratas del Niágara y tu "Autobiografía". El título me hacía esperar una cosa subjetiva, y lo es muy bien, pero maravillosamente trenzada con nuestra historia. Juan, Eduardo: también comparto la proximidad a la filosofía desde el arte: nos es saludable después de tanto Departamento, y reconozco que eres un rebelde no sin causa, Eduardo: "abierto a conversarlo todo y también por supuesto a epistolarlo todo. Si hemos de hacer algo juntos, hagamos una ronda, mano con mano, carta con carta. Pero basta de razones para no hacer, de motivos para no sentir, de obstáculos para el sentimiento, la ingenuidad o la pasión"

*Fernando*

Mientras los hombres transmiten, las compañeras complotan o actúan por presencia para que la conversa se transforme en baile: una forma de filosofar con todo el cuerpo. A ver.